

# REVISTA DE METEOROLOGIA



N.º 3

## COMITE DE REDACCION

### DIRECTOR

D. Inocencio Font Tullot

### SUBDIRECTOR

D. Antonio Labajo Salazar

### VOCALES

D. Lorenzo García de Pedraza  
D. Carlos García-Legaz Martínez  
D. Jaime Miro-Granada Gelabert  
D. Manuel Palomares Casado  
D. Salvador Ruigómez Hedilla  
D. Angel Salvador de Alba  
D. Luis Sánchez Muniosguren

### DELEGADO DEL I.N.M.

D. Fernando Huerta López

---

Dirección postal  
Revista A.M.E.  
Apartado de Correos 285  
28071 Madrid

---

Revista científica de difusión  
gratuita entre los socios.

---

Dep. Leg.: M 10961-1976  
I.S.S.N.: 0211-3635  
publicación periódica

---

Imprime:  
Artes Gráficas Gala, S. L.  
Miguel Yuste, 36  
28037 Madrid

## EDITORIAL

Este nuevo número de nuestra Revista sale a la luz con considerable retraso, motivado por el conflicto entre nuestros deseos y la realidad caracterizada por la serie de dificultades materiales que implica mantener la continuidad en una publicación de esta naturaleza, por lo que pedimos paciencia a nuestros socios y lectores, ya que confiamos que con la ayuda de todos se puedan ir venciendo dichas dificultades hasta lograr que nuestra Redacción pueda disponer de los medios necesarios para garantizar la publicación regular de la Revista con carácter trimestral. Material no nos falta, siendo optimistas las perspectivas sobre la calidad y cantidad de las futuras contribuciones, confiando en que el abanico de temas tratados se abra cada vez más dando cabida a la multitud de nuevos problemas planteados, tanto en el campo de la Meteorología como de la Climatología, por el fabuloso avance que se viene experimentando en los métodos de obtención, recopilación, elaboración y análisis de datos, que hacen que el investigador pueda disponer de una materia prima prácticamente inagotable.

En este sentido solicitamos de nuestros lectores que, por favor, se animen a enviarnos opiniones y críticas sobre la Revista así como sugerencias e ideas para su paulatina mejora ya que, indudablemente, a ella le corresponde ser el primer exponente de las actividades científicas de la Asociación Meteorológica Española las que confiamos que dentro de un próximo futuro, sean ampliadas mediante la celebración regular de seminarios y ciclos de conferencias sobre temas específicos tanto de interés general como relativos a aspectos concretos de la Península Ibérica y archipiélagos balear y canario. Dentro de este propósito también agradeceremos recibir propuestas sobre los temas en cuestión.

La consecución de estos objetivos junto con la continuación de nuestras tradicionales Jornadas científicas, de las que las últimamente celebradas en Cataluña —reseñadas en este número— son claro exponente de su vitalidad, orientaría nuestra Asociación hacia una nueva etapa en su larga vida, marcada por el papel primordial que está llamada a desempeñar en el desarrollo de la meteorología y climatología en nuestra España.